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令和３年 第６回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年４月２８日（水）

                          午後３時３０分

                      場 所 第一本庁舎６０１大会議室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

  スポーツ課長補佐  二 俣 祐 二

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第５回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（２）は、個人を特定できる内容が含まれるため、秘密会で行

いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（２）は秘密会で行う。
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（１）３月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）学級編制の特例に係る取扱いについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和３年度川口市立高等学校入学者選抜結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和元・２年度研究委嘱発表について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、例年通りの開催方法で行う予定であるのか。

        ２点目として、当該報告の案件は、本来であれば令和２年度中に発表する

       ものを新型コロナウイルス感染症対策のため、令和３年度に発表するもので

       あるとのことだが、他に令和３年度に発表を予定しているものはあるのか。

指導課長    １点目については、例年通りの開催方法を予定しているが、新型コロナウ

       イルスの感染状況に注視し、開催方法について検討していく。

        ２点目については、令和２・３年度として研究を委嘱していないため、他

       に、今年度発表するものはない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）教育委員会における新型コロナウイルス感染症の対応について

【説 明】   （教育総務課長、庶務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。
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６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第４６号「令和３年度川口市障害児就学支援委員を委嘱・任命するこ

       とについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４６号「令和３年度川口市障害児就学支援委員を委嘱・任命するこ

       とについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４７号「令和３・４年度研究委嘱校を委嘱することについて」を上

       程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    ＧＩＧＡスクール構想における 1人 1台端末を小・中学校に整備したなか

       で、これを活用した研究がないように思う。タブレットをうまく活用できて

       いない学校があるとも仄聞しており、研究委嘱に限らず、この点について如

       何か。

指導課長    研究委嘱においては、タブレットの活用について、指導課から研究委嘱校

       に周知をする。

        また、今年度の学校訪問の際には、各校ひとつはＩＣＴを活用した授業を

       行うこととし、よい事例については、各校への周知に努める。さらに、議案

       第４８号における課題研究においても、ＩＣＴの活用に取り組む予定である。

庶務課長    小・中学校で連携してタブレットの活用に取り組む地区もある等、その活

用を進めているところである。

菅原委員    地区単位に限らず、市全体で活用がされるよう要望する。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４７号「令和３・４年度研究委嘱校を委嘱することについて」を案

       件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４８号「令和３・４年度課題研究員を任命することについて」を上

       程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）



4 

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４８号「令和３・４年度課題研究員を任命することについて」を案

       件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４９号「専決処分の承認について（令和３・４年度川口市小中連携・

一貫教育推進校を委嘱することについて）」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    すでに委嘱をした学校については、その成果を報告するよう要望する。

指導課長    今後、会議において報告をする。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４９号「専決処分の承認について（令和３・４年度川口市小中連携・

一貫教育推進校を委嘱することについて）」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５０号「専決処分の承認について（令和３・４年度川口市小中連携・

一貫教育推進委員を任命することについて）」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５０号「専決処分の承認について（令和３・４年度川口市小中連携・

一貫教育推進委員を任命することについて）」を案件のとおり可決する。

７ その他

  なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後３時５９分）


